

MEDICO INTERNISTA

Escrito por rotenmeyer - 07/09/2015 09:25

Buenos dias, quisiera que me aconsejaran pues no sabemos que hacer.

Se trata de una tia de mi marido que tiene 93 años, soltera y sin hijos; no ha tenido enfermedad grave alguna, pero le hacen analiticas de rutina. Normalmente todo le da bien menos la velocidad que anda entre 20-25 y en este último analisis le ha subido a 40, por lo demas todo bien, un poco colesterol 220, pero sin anemia, leucocitos en valor normal, todo normal, analisis de orina y cultivo negativo. El medico de cabecera la remite al medico de medicina interna y mi pregunta es, con la edad de esta mujer, no la van a marear con pruebas, analiticas, mas pruebas, etc???. Mi marido esta indeciso en llevarla o no, ella se encuentra bien, demasiado para la edad diria yo!!!!, hace vida normal, y tiene una gran autonomia. Gracias por su opinion que seguro sera muy valiosa.

=====